



大声でつぶやく けったいな町医者

作家・医学博士 長尾和宏

30

原爆を発明した物理学者の物語。落とされた日本側の映画や書籍はたくさんある。でも、落とした側の映画は知らない。この映画を「原爆を美化してけしからん」と評する人がいるらしい。間違いだ。完全な反核映画だし反米映画である。アカデミー賞を7部門で受賞。欧米で大ヒット。日本は最後の公開です。

映画「オッペンハイマー」を観た。長く複雑で難解で深かった。席だった。多くの学生が観て欲しかった。原爆を発明した物理学者の物語。落とされた日本側の映画や書籍はたくさんある。でも、落とした側の映画は知らない。この映画を「原爆を美化してけしからん」と評する人がいるらしい。間違いだ。完全な反核映画だし反米映画である。アカデミー賞を7部門で受賞。欧米で大ヒット。日本は最後の公開です。

オッペンハイマー

映画「オッペンハイマー」(3月21日)。国(3月21日)。平日の昼間に満席だった。多くの学生が観ていたので、嬉しかった。難解すぎて理解できない部分が多いだろう。この映画は何人かで観終わったあと何時も議論して欲しい。凄い映画だった。難解なのに全米で大ヒットの理由とは。原爆について、そして政治について、そして政黨だ。人は観て欲しい。Xのスペースで1時間感想を述べたので聞いて下さい。